



Jahresbericht der Jugendfeuerwehr 2016

Wie jedes Jahr wurde für die Mitglieder der Jugendfeuerwehr auch das Jahr 2016 mit dem Einsammeln der Weihnachtsbäume eingeläutet.

So früh wie möglich wurde sich zu wöchentlichen Übungen getroffen und somit konnte erfolgreich an den Flo-Cups teilgenommen werden.

Anfang April besuchte die Jugendfeuerwehr das Brandschutzzentrum Büdingen an ihrem Tag der Feuerwehr.

Im Mai 2016 wurden die Markierungen der B-Teil Strecke durch die Mitglieder der Jugendfeuerwehr erneuert.

Eine gemeinsame Übung mit der Einsatzabteilung stand im Juni 2016 auf dem Plan. Diese fand im Steinbruch Rinderbügen statt, wobei die Jugendfeuerwehr großen Spaß hatte.

Wie auch im Vorjahr wurde auch 2016 ein Vorbereitungswochenende mit Übernachtung im Feuerwehrhaus veranstaltet, um sich auf die anstehende Stadtmeisterschaft in Rohrbach vorzubereiten.

Im Laufe des Jahres 2016 konnte die Jugendfeuerwehr 5 neue Mitglieder, davon zwei Mädchen und drei Jungen, begrüßen.

Die Jugendfeuerwehr konnte sich als Nachrücker für den City-Cup in Limeshain qualifizieren, welcher mit einer kurzfristig neu aufgestellten Staffel mit gutem Ergebnis absolviert wurde.

Im Rahmen der 125 Jahr-Feierlichkeiten der Freiwilligen Feuerwehr Michelau wurde die Abnahme der Jugendflamme Stufe 1 durchgeführt. Hier wurde vier Mitgliedern der Jugendfeuerwehr nach erfolgreicher Teilnahme das Abzeichen verliehen.

Im September ging es gemeinsam mit der Bambini-Gruppe „die Feuerstrolche“ zur Feuerwehr- und Rettungsakademie nach Frankfurt.

Zum Jahresabschluss wurde wieder eine Weihnachtsfeier in der Kegelbahn Michelau veranstaltet.

Michelau, den 22.02.2016

Tim Kubek – Jugendwart der Feuerwehr Michelau

retten - löschen - bergen -
schützen

